

Schwerpunktthema: Kinder

- EDITORIAL
- 85 **Kinder**
H.-L. Kröber
- Kinder**
- ÜBERSICHTEN
- 87 **Kinderpornografie. Übersicht und aktuelle Entwicklungen**
Child pornography. Overview and current developments
I. Franke · M. Graf
- 98 **Kindesmisshandlung – eine Übersicht aus rechtsmedizinischer Sicht**
Child abuse – an overview from a medicolegal perspective
S. Banaschak · K. Janssen · M.A. Rothschild
- 103 **Metaanalyse zum sexuellen Missbrauch an Minderjährigen im Rahmen der katholischen Kirche. Erste Ergebnisse**
Meta-analysis on sexual abuse of minors within the Roman Catholic Church. Preliminary results
D. Dölling · D. Hermann · B. Horten · B. Bannenberg · H. Dreßing · A. Kruse · H.J. Salize · E. Schmitt
- 116 **Qualitätssicherung von Gerichtsgutachten im Familienrecht. Mindestanforderungen an Sachverständigengutachten im Kindschaftsrecht**
Quality management of expert opinions in family law. Minimum standards for expert opinions in child custody and access cases
A. Kannegießer · H.-H. Rotax
- 122 **Medikamentöse Behandlung von Adoleszenten mit paraphiler Symptomatik und einem Risiko für die Begehung von Sexualstraftaten**
Pharmacological treatment of adolescents with paraphilic symptoms and a risk for committing sexual offences
P. Briken · F. Häßler
- Freie Beiträge**
- ORIGINALARBEIT
- 127 **Anpassungsleistung und Täuschung in der forensischen Therapie. Grundlagen und Differenzierung**
Adaptation and deception in forensic treatment. Basics and differentiations
B. Borchard · A. Gnoth
- LESERBRIEF
- 136 **Licht im Dunkelfeld - erste Ergebnisse eines neuen Präventionsansatzes**
K.M. Beier · D. Grundmann · L.F. Kuhle · G. Scherner · A. Konrad · T. Amelung
- ERWIDERUNG
- 139 **Eine methodenkritische Betrachtung der Effektivität des Präventionsprojekts Dunkelfeld**
A. König
- Rubriken**
- BLITZLICHT
- 143 **Ungläubige Therapeuten**
Disbelieving therapists
H.-L. Kröber
- JOURNAL CLUB
- 146 **Psychiatrischer Beitrag. Outcomes nach der Entlassung forensisch-psychiatrischer Patienten aus der Klinik**
Psychiatry article. Outcome after discharge of forensic psychiatric patients from clinics
J. Sieß
- 149 **Kriminologischer Beitrag. Wohnungseinbruch: das unterschätzte Delikt**
Criminology article. Residential burglary: the underestimated crime
A. Treibel
- 152 Kongresskalender